

Firman Convenio de Colaboración Sipinna y Celiderh para impulsar acciones conjuntas en favor de niñas, niños y adolescentes

Este lunes el Sistema de Protección Integral de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna) y el Centro de Liderazgo y Desarrollo Humano (Celiderh), firmaron un convenio con el objetivo de coordinar esfuerzos, capacidades y recursos para el desarrollo de proyectos y acciones en beneficio de la niñez y adolescencia del estado de Chihuahua.

La ceremonia se llevó a cabo en las instalaciones del Celiderh, ubicadas en la ciudad de Chihuahua, y estuvo encabezada por Ana Margarita Blackaller Prieto, secretaria ejecutiva del Sipinna Estatal, así como por Javier Arreola Cruz, representante legal de Celiderh.

A través de este convenio, ambas instituciones se comprometen a colaborar en la organización de eventos técnicos como seminarios, mesas de trabajo, simposios y conferencias, así como en la articulación de voluntariados y la vinculación entre organizaciones que trabajan por la garantía de los derechos de niñas, niños y adolescentes.

Las acciones derivadas de este instrumento estarán marcadas en convenios específicos que se establecerán conforme a los objetivos mutuos.

Durante su intervención, Blackaller Prieto subrayó que este acuerdo responde al compromiso de la administración estatal encabezada por la gobernadora Maru Campos, de generar alianzas estratégicas que fortalezcan el trabajo interinstitucional en favor de las infancias y juventudes.

Por su parte, Javier Arreola destacó el interés de Celiderh de sumar a los esfuerzos que promuevan el liderazgo, la participación y el desarrollo integral de las nuevas generaciones, mediante una colaboración activa con instituciones públicas y sociales.

Con la firma de este convenio, Sipinna y Celiderh reafirman su voluntad de trabajar de manera conjunta y sostenida en la construcción de una cultura de respeto, protección y promoción de los derechos de la niñez y adolescencia chihuahuense.